



Amstetten, 25.November 2021

## Stellungnahme betreffend Wintersaison 2021/2022

Im Namen des gesamten Vorstandes des Niederösterreichischen Eisstocksportverbandes möchten wir folgende Vorgehensweise betreffend die Durchführungen der NÖEV-Meisterschaften bekannt geben.

Der NÖEV beabsichtigt, alle Meisterschaften in der Wintersaison 2021/2022, auf Basis der jeweils gültigen Covid-19-Verordnungen durchzuführen. Aktuell wäre es so, dass die Bewerbe unter 2G durchgeführt werden könnten, sofern der Lockdown vor dem 18.Dezember 2021 beendet würde.

Aufgrund infrastruktureller Probleme steht uns das ESZ St. Pölten für diese Saison leider nicht zur Verfügung, daher sind wir gerade bemüht, zu den festgelegten Terminen, andere Eisanlagen zu organisieren. Sobald die „Ersatzorte“ festgelegt sind, werden wir dies auf der Homepage veröffentlichen sowie alle Bezirksvorstände per Mail darüber informieren.

Der NÖEV ersucht um Verständnis, dass wir entgegen der Ausschreibung neuerlich Änderungen durchführen müssen, aber es ist unser Ziel, ein wenig Normalität in unser Eisstocksportleben zu bringen.

Für den NÖEV

Harald Köninger

Geschäftsführender Obmann e.h.

Alfred Weichinger jun.

Präsident e.h.